



Esta mañana se ha celebrado la reunión de la Junta Local de Seguridad con la presencia del presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, el director insular de la Administración del Estado en Ibiza y Formentera, Rafael García, el jefe de la policía Local de Formentera, el cabo de la Guardia Civil de la isla, un representante del cuerpo de voluntariado de Protección Civil y un representante de cada partido político. La novedad este año ha sido la presencia de un representante de la Policía Nacional, la cual ostenta las competencias de extranjería, por lo que se ha considerado necesaria su presencia para prevenir problemáticas en esta materia.

El objetivo de este encuentro ha sido el de planificar, como viene siendo habitual, la temporada de verano de este año en materia de seguridad. Asimismo, previamente se ha celebrado el Consejo Local de Seguridad, compuesto por varias entidades ciudadanas de la isla. Este órgano tiene como objetivo expresar las preocupaciones ciudadanas para trasladarlas posteriormente a la Junta Local de Seguridad.

Así, las peticiones de la ciudadanía de este año van en consonancia con las de 2013, y entre las que destacan la venta de droga en lugares concretos de la isla como el núcleo de San Fernando y el intrusismo laboral, así como continuar con la presencia de la Guardia Civil en el puerto de la Savina, ya que se trata del único punto de entrada y salida de la isla. Este año, dada la escasez de lluvias, se ha destacado el riesgo de incendio, asunto tratado posteriormente en la JLS para iniciar acciones de prevención.

De hecho, desde la institución formenterense se pedirá la presencia de los efectivos aéreos en la zona de Ibiza y Formentera durante mas meses al año, sobre todo para prevenir el riesgo de incendio y, tanto el presidente como el director insular, han hecho un llamamiento a la ciudadanía, para concienciar y pedir su colaboración en cualquier incidente de este tipo.

El presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, ha informado de que ha solicitado la incorporación de 6 policías locales más durante temporada turística, que se sumarían a los 18 actuales. Este refuerzo permitiría tener una pareja nocturna fija en el núcleo de Es Pujols y otra en el núcleo de Sant Ferran. En cuando a los efectivos de la Guardia Civil, Rafael García informó que se mantendrá el mismo número de efectivos de la Guardia Civil de siempre, que hace un total de 23.

Asimismo, se continuarán reforzando aspectos como un mayor control en el puerto de la Savina, así como una mayor presencia de la Guardia Civil de tráfico. A este respecto, la administración central está trabajando en la misma línea, de modo que Formentera cuente con efectivos de la guardia civil de tráfico para llevar a cabo controles de tráfico, tal como se hacía el año pasado. A día de hoy todavía no se ha podido concretar cuántos efectivos se desplazarán o si podrán permanecer allí de forma permanente, aunque no hay duda de que llevarán a cabo actuaciones contundentes para garantizar la seguridad en las carreteras.

Asimismo, García ha avanzado un aumento de las actuaciones de la Policía Nacional en la isla, en colaboración con la Policía Local. En este respecto, alrededor del mes de junio habrá novedades sobre la llegada de los efectivos de tránsito y los GEAS.

En cuanto a la intrusión o competencia desleal, recordemos que el año pasado se celebró una Junta Local de Seguridad extraordinaria sobre este tema, que este año se ha traducido con medidas reales que pasan por la realización de inspecciones de trabajo periódicas para que todo el mundo trabaje en igualdad de condiciones.

Tanto el presidente del Consell de Formentera como el director insular han destacado la buena coordinación entre la Guardia Civil y la Policía Local, que ha redundado en la solución de varias problemáticas, velando por un entorno seguro en Formentera durante todo el año.

El orden público es una de las prioridades por parte del equipo de gobierno y es por este motivo que cada año se cuenta con un control más exhaustivo por parte de la Policía Local, así como una mayor coordinación con los otros cuerpos de seguridad. Todas estas medidas contribuyen a mejorar la seguridad en la isla de Formentera.